



Paris, le 16 juillet 2019

## ABDOU DIALLO S'ENGAGE AVEC LE PARIS SAINT-GERMAIN JUSQU'AU 30 JUIN 2024

Le Paris Saint-Germain est heureux d'annoncer l'arrivée dans son effectif d'Abdou Diallo. Arrivé en provenance du Borussia Dortmund, le défenseur français a signé un contrat de 5 ans avec le club de la capitale, jusqu'au 30 juin 2024.

Âgé de 23 ans, Abdou Diallo a été formé à l'AS Monaco. Il y disputera un total de 19 matches en trois saisons et sera sacré champion de France avec l'équipe de la Principauté, en 2017. Durant cette période monégasque, le natif de Tours effectuera également une parenthèse belge lors d'un prêt au SV Zulte Waregem (35 matches, 3 buts) en 2015-2016.

En 2017, ce défenseur d'1,86m donne une nouvelle orientation à sa carrière en signant au FSV Mayence 05. Il portera les couleurs du club de Rhénanie-Palatinat à 30 reprises (3 buts). Son talent marque les esprits en Bundesliga et provoque l'intérêt de ses plus grands pensionnaires, dont le Borussia Dortmund, qu'il rejoint lors de l'été 2018.

Sous la direction de l'entraîneur suisse Lucien Favre, Abdou Diallo dispute 38 matches avec les Jaune et Noir, faisant admirer sa polyvalence en évoluant aussi bien comme défenseur central que comme arrière latéral. Avec le BvB, il finira vice-champion d'Allemagne 2018-2019.

En parallèle de sa carrière en club, Abdou Diallo a gravi tous les échelons des sélections nationales pour devenir un cadre de l'équipe de France Espoirs (16 sélections). Depuis son arrivée chez les Espoirs en 2016, il en a porté le brassard de capitaine à 13 reprises, participant à toute la campagne de qualifications pour l'Euro Espoirs 2019, compétition durant laquelle l'équipe de France décrochera son billet pour les Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

Son maillot Rouge et Bleu sera floqué du numéro 22.

*« C'est un grand honneur de m'engager dans un club aussi prestigieux que le Paris Saint-Germain, s'est réjoui Abdou Diallo après la signature de son contrat. J'ai toujours affirmé que le projet parisien était très attractif. Rejoindre aujourd'hui le club de la capitale est un pas supplémentaire important dans ma carrière. J'ai à cœur de donner le maximum pour mon nouveau club et hâte de pouvoir apporter mes qualités et mon envie à cet effectif réputé pour sa très grande qualité et ses hautes ambitions. »*